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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO REQUERIMENTO 43) 12021

Senhor Presidente:

O Vereador Roberson Augusto Costalonga “SALAME”
— PSDB requer nos termos regimentais após a aprovação em plenário, seja
encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal Lucimara G. Villas
Boas, o seguinte pedido de informação:

Após visita pessoalmente ao Bairro Parque das Colinas, na Rua
Vitório Gobato mais especificamente, notei um corredor de
desmatamento na mata virgem ali localizada, diante disso;

- Porque foi realizado um corredor de desmatamento na mata

virgem?

- Enviar para esta Casa documento referente ao licenciamento

ambiental.

- Haverá compensação com o plantio de árvores?

- Se sim, de quem é a responsabilidade e onde serão plantadas

as árvores?

- Qual a previsão para o término das obras no local?

- Qual a previsão de reparos dos danos causados nas guias,
sarjetas e asfalto da rua Vitório Gobato, causado pela obra citada?

JUSTIFICATIVA:

Trata- se de assunto de interesse publico, com o objetivo de esclarecer
questionamentostambém de moradores.

Valinhos, em 22 de Março de 2021.
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